

Aula de Farmacovigilancia PVpharm UGR

Aula de Farmacovigilancia PVpharm: un espacio de colaboración Empresa-Universidad para la innovación educativa en Farmacovigilancia.

Palabras Clave:

Salud pública, Farmacovigilancia, Educación profesional.

Autores

AYALA ORTIZ JOSE ALBERTO1;
CONTRERAS AGUILAR BLANCA1;
GARCIA ALCARAZ CARMEN1;
SÁNCHEZ POLO MANUEL2;
ZARZUELO ROMERO MARIA JOSE3;
ROMERO PEREZ MIGUEL4.

Filiación

1-Departamento de Farmacovigilancia PVpharm S.L., Almería, España. jose.ortiz@pvpharm.com, blanca.contreras@pvpharm.com, carmen.garcia@pvpharm.com
2-Departamento de Química Inorgánica, Facultad de Farmacia, Universidad de Granada, España. mansanch@ugr.es
3-Departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica, Facultad de Farmacia, Universidad de Granada, España. mjarzuelo@ugr.es
4-Departamento de Farmacología, Facultad de Farmacia, Universidad de Granada, España. miguelr@ugr.es

Introducción

El Aula de Farmacovigilancia UGR & PVPharm es un espacio dedicado a incrementar el conocimiento y aprendizaje sobre Farmacovigilancia y la Industria Farmacéutica.



Objetivos

Colaboración entre PVpharm y la Universidad de Granada para apoyar la realización de actividades de formación y difusión en el ámbito de la Farmacovigilancia y Seguridad de los medicamentos, tanto de uso humano como veterinario, y de complementos alimenticios y productos cosméticos. Acercar a la Universidad de Granada distintas áreas de la industria farmacéutica, dentro de un contexto de innovación en un entorno global.



Materiales y métodos

Creación del Aula de Farmacovigilancia PVpharm y realización de:

- Actividades de formación, incluyendo programas de actualización y formación, programas de posgrado,
- Concesión de becas, apoyo a la inserción laboral
- Trabajos Fin de Grado y Fin de Máster
- Concesión de premios, organización de talleres, conferencias y seminarios.
- Actividades de difusión, organización de jornadas, promoción de encuentros nacionales e internacionales
- Publicaciones y divulgación.

Resultados

Durante su primer año de creación, el Aula ha llevado cabo actividades de formación como la realización de la 1ª edición del Curso de Introducción a la Farmacovigilancia, celebrado de forma virtual los días 19 y 20 de marzo de 2024, dónde se amplió y actualizó los conocimientos previos en farmacovigilancia de los participantes, en su mayoría estudiantes de grado y posgrado del área de Ciencias de la Salud. La participación fue muy numerosa, contando con más de 300 participantes de numerosos países, dando un carácter internacional al curso de formación. Además, durante el presente curso académico 2023-2024, presta apoyo tanto en la co-tutorización de 5 Trabajos Fin de Grado en el Grado de Farmacia y de 2 Trabajos Fin de Máster, como en la inserción laboral mediante la integración de un estudiante para la realización de prácticas curriculares en las instalaciones de PVpharm. También se llevan a cabo actividades de difusión como la realización del Acto de presentación del Aula, con una conferencia inaugural impartida por ponentes de reconocido prestigio en el ámbito de la Farmacovigilancia y la realización de las I Jornadas Universitarias de Farmacovigilancia e Industria Farmacéutica, que se celebrarán los días 05 y 06 de junio de 2024 en Granada.



Cartel de las I Jornadas Universitarias de Farmacovigilancia e Industria Farmacéutica, que se celebrarán los días 05 y 06 de junio de 2024 en Granada.

Conclusiones

La creación del Aula de Farmacovigilancia PVpharm supone un espacio de colaboración entre la Universidad y el sector empresarial, que favorece la formación e integración de los estudiantes universitarios al mundo laboral y la creación de actividades de divulgación técnica y tecnológica en el ámbito de la Farmacovigilancia dirigidas tanto a estudiantes e investigadores como a profesionales del ámbito de la salud.

